

Les techniques et protocoles

Je voudrais demander s'il n'est pas possible d'apprendre aux humains à entretenir leurs corps subtils
Merci !

Ils me disent :

« Il n'y a pas de méthode particulière pour entretenir vos corps subtils !

Si vous êtes en harmonie dans votre corps de matière, si vous êtes en accord avec vous-mêmes, si vous ne vous décalez pas trop en raison d'émotions, de refus d'expériences, vous restez alignés.

Ce que vous pouvez faire, c'est visualiser tous vos centres de force bien alignés, fonctionnant parfaitement. Essayez de les sentir profondément, vibrant de concert, et si à ce moment-là si vous êtes centrés au niveau de votre corps physique et de vos centres de forces, vos centres énergétiques ne seront pas en décalage et fonctionneront parfaitement bien.

N'oubliez pas de demander aux énergies de la Source, à l'énergie de votre propre Divinité, de donner toute l'énergie nécessaire à votre corps de matière. ! Vous pouvez également le demander pour vos corps subtils afin que tout fonctionne harmonieusement.

Il n'y a pas de méthode particulière pour faire fonctionner pour régénérer, réactiver et réharmoniser vos corps subtils.

C'est l'harmonie de ce que vous êtes en tant qu'êtres humains et la conscience de ce que vous êtes au-delà de l'humain, c'est-à-dire en tant qu'Etres de Lumière, qui vous permettra réellement de bien fonctionner au niveau de vos corps subtils et au niveau de votre corps de matière.

Normalement, tout fonctionne en harmonie ! Les dysharmonies sont fonction de vos chocs émotionnels, de vos refus, et de vos souffrances, etc.

Bien évidemment, pour satisfaire le mental, pour satisfaire l'intellect, certaines personnes vous donneront des exercices. Ceux-ci peuvent être positifs s'ils sont uniquement basés sur l'Amour !

Certes vous pouvez envoyer de l'Amour à vos corps subtils, vous pouvez capter l'Amour de l'Univers et de la Source et demander que cet Amour, cette énergie extraordinaire inonde vos corps subtils et votre corps de matière, mais nous vous demandons d'avoir la sagesse de ne pas faire n'importe quoi, de ne pas faire des exercices qui n'auraient aucune utilité, si ce n'est, peut-être, de vous déstabiliser encore davantage.

Vous, humains, voulez toujours des techniques ! Vous voulez toujours qu'on vous enseigne des techniques, mais dans la vraie évolution il n'y a pas de techniques ! Tout est en vous ! Il suffit simplement que vous ouvriez vos propres portes, que vous vous ouvriez à la conscience de votre pouvoir intérieur, du pouvoir de votre Divinité, et à ce moment-là tout fonctionne merveilleusement bien !

Bien sûr, notre discours ne satisfera pas toujours ceux qui adorent les techniques et les protocoles ! Les techniques et les protocoles parlent encore à l'humain de troisième dimension, à l'humain fonctionnant avec son intellect et son mental. Nous, nous essayons de vous emmener au-delà du fonctionnement de votre mental, de votre intellect et de votre ego !

C'est votre choix ! C'est à vous de voir ce qui vous convient le mieux, ce qui correspond à ce que vous êtes et dans quelle direction vous désirez aller !"

